

久慈工魂

生徒の輝く姿が見える楽しい学校

まもなく、県内61チームが参加して、夏の高校野球選手権岩手大会が開幕します。今年も球場において、全校応援はできませんが、6月22日に壮行式を行い、硬式野球部の奮闘にエールを送りました。

校内体育大会

校内体育大会が、6月24日・25日の2日間、開催されました。バレーボールやバスケットボール、フットサルなどの球技のほか、綱引き、騎馬戦等の7つの競技で総合優勝を競いました。各クラスが団結して競技に挑み、熱戦が繰り広げられました。総合優勝には電子機械科3年と建設環境科3年が輝きました。

企画・運営を担当した生徒会副会長の電子機械科3年石原福太郎君は、「盛り上がりのある大会にすることができました。」と話していました。



通学風景～三陸鉄道～

本校への通学は、全校生徒の約7割が、三陸鉄道を利用しています。JR八戸線から乗り継ぐ生徒もいますが、久慈駅からの利用者が最も多く、登校時、陸中野田駅には8時18分に到着します。その後、学校までは徒歩で、20分程度の道のりとなります。

三陸鉄道の利用に当たって、岩手県と野田村・久慈工業高校を守り育てる会から、「三陸鉄道通学定期」の助成(全学年対象)をいただいています。



7月の主な行事予定

- 7月1日(木)三者面談(7月2日まで)
- 第1回学校評議員会
- 5日(月)新規高等学校卒業予定者を対象とする求人説明会
- 7日(水)高校野球選手権岩手大会
- 硬式野球部(21日まで)
- 9日(金)パソコン利用技術検定
- 13日(火)スマホマナー教室
- 17日(土)危険物取扱者試験
- 18日(日)第二種電気工事士試験(技能)
- 20日(火)スクールカウンセラー来校
- 21日(水)授業納め式
- 22日(木)夏季休業(8月16日まで)
- 27日(火)小学生ものづくり教室
- 28日(水)中学生体験入学